

1801

N i k o l a **V e r l a g**
 W i e n · B e r l i n L e i p z i g · M ü n c h e n

Kunst-Abteilung

I.

Als eine unserer ersten Publikationen bereiten wir

Die Herausgabe von

Handzeichnungen und Aquarellen des XIX. und XX. Jahrhunderts aus Wiener Sammlungen

vor. Da selbst den Wienern die Schätze, die in den öffentlichen und privaten Sammlungen liegen, zum größten Teil unbekannt geblieben sind, unterliegt es keinem Zweifel, daß dieses groß angelegte Werk überall das größte Aufsehen hervorrufen wird. / Als erster abgeschlossener Teil beginnt im Herbst dieses Jahres zu erscheinen:

Handzeichnungen und Aquarelle der österreichischen Staatsgalerie

Herausgegeben von Dr. Franz Martin Haberditzl, Direktor der Staatsgalerie, und Dr. Bruno Grimschitz, Assistent der Staatsgalerie

Die wertvollen Schätze der österreichischen Staatsgalerie werden hier zum ersten Male einer breiten Öffentlichkeit erschlossen und Sammel- und Studienzwecken zugänglich gemacht. / Die Veröffentlichung wird in einer einmaligen Auflage von 350 Exemplaren

in 7 Lieferungen zu je zirka 10 Blatt (in Passpartouts)

erscheinen. / Die Wiedergabe der Blätter erfolgt in vollendetem Faksimile-Farbenlichtdruck durch die Kunstanstalt Max Jaffé in Wien. — Die wissenschaftliche Einführung ist von den Herausgebern verfaßt. Bei höchster Qualität der Ausstattung wird die Preisbildung so gehalten sein, daß sie größte Absatzmöglichkeit zuläßt. Die genauen Bedingungen werden demnächst bekanntgegeben.

Ein illustrierter Prospekt befindet sich in Vorbereitung.